

somme de \$300 à être prise sur le crédit de \$3,300 voté pour subvention au dispensaire de goutte de lait, et qui n'a pas été dépensé, et que ledit montant soit voté à la goutte de lait de Ste Cunegonde pour en assurer le fonctionnement jusqu'au mois de mai 1913.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ledit virement soit opéré comme ci-dessus.

6.—Le rapport sur les cas de fièvre typhoïde rapportés durant la semaine finissant le 26 octobre est soumis et déposé aux archives.

7.—Les représentants de l'Union des Tailleurs de Pierre se présentent devant le Bureau, et demandent que dans les constructions d'édifices municipaux des prévisions soient faites pour que la pierre devant servir à ces édifices soit taillée à Montréal.

Sous considération.

8.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'accepter les offres suivantes pour travaux d'arpentage, en rapport avec les expropriations, etc., à être faits en dehors de l'administration, savoir:

W. E. BOUCHER,

Expropriation chemin Ste. Catherine,	\$275.
Mesurage des façades rue St. Denis	300.
Plans partie Blvd. Gouin	50.
Façade est rue Bishop	125.

BEIQUE & CHARTON.

Pour plan cad. No. 241, quartier St. Laurent	75.
Prop. M. E. Roberge, Fullum et Dufresne	75.
Expropriation rue Gauthier, entre Parthenais et de Lorimier	125.

Résolu: D'accepter lesdites offres.

9.—Soumis le compte du notaire R. Dunton, au montant de \$1,010.50 pour services professionnels rendus à la Cité, du 31 décembre 1911 au 1er août 1912.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant le paiement dudit compte.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant un état approximatif du coût des travaux à exécuter dans le quartier Longue Pointe depuis l'annexion.

Déposé aux archives.

11.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité recommandant de remettre aux compagnies Bithulitic Paving & Warner-Quinlan Asphalt, les chèques de \$1,000 qu'elles ont déposé en même temps que leur soumission pour le pavage de la rue McGregor, vu que le contrat pour le pavage de ladite rue n'a pas été accordé.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à remettre lesdits chèques de dépôt.

12.—Les Commissaires ont appris avec un profond regret le malheur qui vient de frapper leur estimé collègue M. le Commissaire C. H. Godfrey, par la perte de son beau-père M. W. M. Ramsay.

Les Commissaires prient M. Godfrey d'accepter l'expression de leur sympathie, et ils donnent instruction au Secrétaire de transmettre une copie de la présente résolution à la famille du défunt.

13.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 6 novembre courant, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport dudit Bureau, concernant l'achat d'une propriété située sur la rue Colborne, au sud de la rue Ottawa de MM. Angle & Lemesurier, pour les fins de la construction du poste de pompiers No. 3.

Résolu: De réitérer ledit rapport au Conseil.

Adjournement,

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

tribution towards the establishment of a Milk Dispensary and which has not been expended and that the same be set aside to cover the expenditure required to keep in operation the Milk Depot at St. Cunegonde, until the month of May 1913.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum be varied and applied to the above purposes.

6.—A return of cases of typhoid fever reported during the week ending on the 26th October was submitted and filed of record.

7.—Representatives of the Stone Cutters' Union appeared before the Board and asked that in all contracts for the erection of municipal buildings a provision be inserted to the effect that the stone to be used for such buildings shall be cut in Montreal.

Consideration deferred.

8.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the acceptance of the following offers for surveying work in connection with expropriations, etc., to be done outside of his department, to wit:

W. E. BOUCHER,

Expropriation of St. Catherine Road	\$275
Measurement of frontages, St. Denis St.	300
East frontage, Bishop St.	125

BEIQUE & CHARTON,

Plan of Cad. No. 241, St. Lawrence Ward	75
M. E. Roberge, prop., Fullum & Dufresne	75
Expropriation of Gauthier St., between Parthenais and Delorimier	125

Resolved: To accept said offers.

9.—Submitted an account from Mr. R. Dunton, N. P., to the amount of \$1,010.50 for professional services rendered to the City from the 31st December 1911 to the 1st Aug. 1912.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said account.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of the works to be performed in Longue Pointe Ward, under the annexation Act.

11.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending the refund of the cheques of \$1,000 deposited by the Bithulitic Paving Co., and the Warner Quinlan Asphalt Co., with their tenders for the paving of MacGregor St., inasmuch as no contract for the paving of said street has been awarded.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to refund said deposit cheques.

12.—The Commissioners have learned with deep regret of the demise of Mr. W. M. Ramsay, father in law of their esteemed colleague, Mr. Commissioner C. H. Godfrey.

The Commissioners beg to express to Mr. Godfrey their sincere sympathy in his bereavement, and the Secretary is hereby instructed to send a copy of this resolution to the family of deceased.

13.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the City Council held on the 6th November inst., referring back to the Board of Commissioners a report from said Board concerning the purchase of a property situated on Colborne St., South of Ottawa St., from Messrs Angle & Lemesurier, for the purpose of erecting thereon No. 3 Fire Station.

Adjourned,

L. N. SENECAI,
Secretary